

gerichtlich aufgehoben wurde, standen folgende Worte: „Ich wollte mich am Montag den ersten Mai bade, bin aber unglücklicher Weise dabei ertrunken. Gasper Linscher, Schneidergesell.“

Das Gericht konnte nicht umhin, mit Bedauern einen unglücklichen Zufall anzunehmen, welcher dem unbesorgt Badenden zugestossen sei, und verordnete ein feierliches Leichenbegängniß.

Gewichtiger Grund.

„Auch ich, meine Herren, muß sehr dafür stimmen, daß den Herrn Offizieren das Heirathen nicht zu sehr erschwert wird, und zwar aus Gründen der Menschlichkeit. Wenn sie verheirathet sind, werden sie humaner, — ich kenne das aus Erfahrung — sehr oft habe ich von Unverheiratheten — nie von Verheiratheten Prügel bekommen.“

Das Rhinoceros.



„Bitte, mein Herr, sind Sie vielleicht das Rhinoceros?“
„Die Thiere sein da drin.“

„O, entschuldigen Sie gütigst meinen Irrthum, aber ich habe noch nie ein Rhinoceros gesehen.“